

が 今を乗りこえ 全員で  
 かんばろう STAY HOME



医療従事者の皆さん  
 今、このような時期で働いて下さっている  
医療従事者の皆様、本当にありがとう  
 ございます。今、私達はようやく学校に  
 行けるものの、中国やアメリカの海外の  
方々、そして、私達が暮らしている日本でも  
新型コロナウイルスで、つみのない人達が、  
苦しんでいます。 その中で一けん命、働いて  
下さっているのが、医療従事者の方々です。  
本当に感謝しています。  
 日頃の生活を、あの時みたいに戻るように、  
 みなさんが笑顔に戻るように心からそう  
 願っています...。心をひとつに

ひとつになる You & I  
 ありがとう!

「感染拡大防止の  
 ために僅かいてくれている人へ」

今こんな、大変な時期の中、  
 感染拡大防止のために、  
 僅かいてくれている人たち、本  
 当に ありがとうございます。  
 自分が感染してしまう可能性も  
 あるのに、本当に すごいと思っ  
 ます。本当にありがとうございます。

感謝

これからしたい学校生活は給食時間  
 に話しながら友達と給食を食べ  
 ることです。給食時間にいっば  
 い話していっばい笑いたいです  
 今思っていることは、おばあちゃんにコロ  
 ナウイルスにかかるとはほしくないのよ。コロナ  
 ウイルスなんかは早く消えちまえ!、と思  
 っています。

今考えていることは、手洗い、うがい  
 を忘れないように心がけよう。  
 と思っています。

そして、いつもみんなのためにお仕  
 事をがんばっているみなさん本当に  
 ありがとうございます。

お仕事がんばってください!!

STAY HOME 休日に家でいっしょ

エッセンシャルワーカーのみなさん  
 コロナで大変な時期、働いてくれ  
 ありがとうございます。

今、安全に生活、できているのは、  
 一けん命、働いてくれているおかげ  
 です!!

これからも、みんなで支え合って、  
 頑張っていきましょう!!!

医療従事者。  
 エッセンシャルワーカーのみなさんへ  
 僕たちが毎日自覚になっている箇  
 所、新型コロナウイルス感染拡大防  
止のために働いてくれているおかげ  
で生活が出来る。僕も母親が、  
介護関係の仕事をしているので、  
エッセンシャルワーカーの大救いを  
理解しているつもりです。  
 早くコロナウイルスが収束す  
 ることを願っています。これからも  
 頑張っていきたいです。



才能は開花させるもの  
 センスは磨くもの

「おはよう。久しぶり。」  
 五月の終わりに久しぶりにクラス全員が  
 そろいました。  
 今年は体育会がなく、クラスが  
 仲良くなれるか心配です。  
 このクラスで過ごせる時間を  
 大切に、楽しく過ごしたいです。